
Jahresabschluss

Nach 4 Monaten Beigeordneten Tätigkeit ist das Aufgabengebiet immer
noch spannend und herausfordernd aber  die  Gestaltungsmöglichkeiten
faszinieren und begeistern. 

Die  letzten  Wochen  meiner  Tätigkeit  waren  ausgefüllt  mit  dem
Vorantreiben der Sanierung unserer Grundschule. Es freut mich das eine
Mehrheit  im  Rat  die  Vorteile,  Synergien  und  Zukunftssicherheit  eines
Verlegten Schuleingangs überzeugt haben. Die Entscheidung des Teichs,
Wiederherstellen oder Verfüllen, wird im Januar getroffen werden müssen.
Aber Unabhängig dieser Entscheidung können die Arbeiten im neuen Jahr
massiv weitergeführt werden. So wird im Januar das Gerüst gestellt, die
Arbeiten  an  den  Fenstern  beginnen,  Verputzer  können  ihre  Arbeit
aufnehmen. Durch die diesjährigen Winterferien im Februar können dann
auch die Bauarbeiten ohne Rücksicht auf den Schulbetrieb durchgeführt
werden. Die Schulturnhalle wird auch in dieser Zeit geschlossen sein, da
in den Sanitärbereichen einige Arbeiten anfallen.

Lobend  möchte  ich  auch  den  Einsatz  von  Mitbürgern  und  FWG
Ratsmitgliedern  erwähnen  die  am  vergangenen  Samstag  zwölf
Mandelbäume  entlang  des  Radwegs  von  Bockenheim  nach  Asselheim
pflanzten.  Die Bäume entstanden aus dem Programm der  LEDER LAG
Rhein-Haardt  –  Verlängerung  des  Pfälzer  Mandelpfads.  Bei  den
Pflanzlöchern  bekamen wir  maschinelle  Hilfe  von der  Fa.  Emmert  aus
Kindenheim und unsere 10 starken Männer und Frauen haben die Bäume
gesetzt, damit unser jüngster Helfer (11 Jahre) sie mit Magie und Wasser
begießen konnte.  Nachdem wir  uns  dann mit  Weck,  Worscht  und Woi
gestärkt hatten ging es für einige direkt zur Weihnachtmarktbeschickung
– vielen Dank für den unermüdlichen Einsatz.

Spannend  wird  es  im  nächsten  Jahr  weiter  gehen.  Im  Januar/Februar
werden  wir  uns  in  den  Ausschüssen  mit  dem  Spielplatz  Colgenstein-
Heidesheim  beschäftigen,  der  Endausbau  des  Neubaugebiets
Baumgarten  beginnt,  die  Bushaltestelle  Schloßstrasse  wird  barrierefrei
ausgebaut. Die Brückenbauwerke sowie alle Bäume in unserer Gemeinde
sollen katalogisiert und begutachtet werden. Die Arbeitsbedingungen auf
dem Bauhof müssen endlich verbessert werden. Im Rosengarten stehen
Arbeiten an und die Grundschule wird fertiggestellt.

Vor  uns  liegt  nun  ein  weiteres  Jahr  mit  Hoffnungen,  Wünschen  und
vielleicht  auch  guten  Vorsätzen.  Ich  wünsche  Ihnen  allen  besinnliche
Weihnachten,  einen  guten  Jahreswechsel  und  ein  friedliches  und  vor
allem gesundes neues Jahr 2020.


